

## ÁLAVA / Catorce localidades acogen las actividades del ciclo Una Europa de cuento

vitoria. Más de un millar de participantes. Infinitas historias. El programa Ipuinetako Europa/Una Europa de cuento, arrancó el pasado lunes, Día Internacional del Libro, y se extenderá hasta mediados del mes entrante conectando la narración oral de los más diversos idiomas y culturas con los escolares alaveses a lo largo de toda la geografía del territorio. Durante la cita de este año, las catorce localidades participantes son Labastida, Araia, Aramaio, Amurrio, Murgia, Zigoitia, Zuhatzu Kuartango, Agurain, Laudio, Dulantzi, Artziniega, Oion, Izarra y Vitoria-Gasteiz, que congregarán en total a más de 1.200 participantes.

Muchas instituciones se dan la mano en esta actividad cultural en pro de la palabra. Organizado y patrocinado por el Servicio de Asuntos Europeos, Europa Direct y la Diputación Foral de Álava, y dinamizado por la compañía de teatro alavés Panta Rhei Antzerkia para las bibliotecas de Álava, el programa cumple en esta edición 2012 su cuarto aniversario.

Y cumple, hasta el 11 de mayo, con una iniciativa dirigida a escolares y familias, con el objetivo de dar a conocer la literatura europea mediante cuentacuentos de las tradiciones escandinava, mediterránea y centroeuropea, así como a través de diversos talleres de animación a la lecto-escritura.

El programa pretende, de una forma amena y divertida, aproximar la narrativa oral europea a los más jóvenes además de potenciar las bibliotecas municipales y Casas de Cultura como espacios de encuentro, en ocasiones relacionadas durante estas edades con valores más negativos y ajenos a lo lúdico y a los valores comunicativos.